

Ranglistenturnier 2015

Mit 2 Durchgängen und jeweils 44 Schützinnen und Schützen startete das Ranglistenturnier 2015 erfolgreich in seine nun mittlerweile 24. Auflage. Dies würdigten in ihren Grußworten auch OSB-Präsident Franz Brunner und Landessportleiter Ludwig Mayer.

Zu Recht könne man dieses Turnier, das einen ganz besonderen Charme ausstrahle, auch als "Fischer-Rangliste" bezeichnen, stellte Franz Brunner fest und lobte damit nicht nur Turnierleiter Werner Fischer sondern auch dessen ganzes Team. Leistungs- und Breitensport seien in dieses Turnier fest integriert und würden darin eine harmonische Einheit bilden.

Landessportleiter Ludwig Mayer war bereits vor dem Start im Teilnehmerfeld unterwegs und gab den Schützinnen und Schützen wertvolle Ratschläge und Tipps zur Ausrüstung. Auch er sparte nicht mit Lob an das Helferteam "Zacki" Zeiler, Gerald Helgert, Monika Fischer, Manfred Dütsch und Werner Fischer an der Spitze.

Die Wertigkeit des Turniers unterstrich auch die Anwesenheit von Vizepräsidentin Herta Zeiler und dem Lehrgangsreferenten Winfried Schmid als aktive Schützen. Stellvertretend für alle anwesenden Schützenmeister und Sportleiter konnte Werner Fischer auch noch Gauschützenmeister Wolfgang Moll (Gau Sulzbach-Rosenberg) als aktiven Schützen begrüßen.

Spitzenergebnisse gab es auch sofort zu vermelden. So schoss Wolfgang Auerbacher (SG Neumühle) im AufLAGeschießen hervorragende 299 von 300 möglichen Ringen, Gisela Heinz (FSG Sulzbach) erzielte mit 297 Ringen ebenfalls einen schönen Standrekord. Im freien Anschlag war mit 386 Ringen Uwe Spachholz (SG Schwarzenfeld) bester Schütze vor Stefan Haas (Eichhorn Kronstetten) und Florian Weber (Ossersch. Lambach e.V.), die 385 und 383 Ringe erreichten. Beste Schützin im Feld war Lisa Dirscherl (VPC Thanstein) mit 380 Ringen.



Text und Bild: Manfred Dütsch